










1.研究の目的と経過

　　「サリドマイド児等両上肢障害児の教育,職業,社会生活の実態と問題点を

とらえ,将来に対する具体的方策を研究する」ことを目的として継続して調査・

研究を実施し今年は第 4年度に入っている。

　　本研究委員会は過去においてサリドマイド児等両上肢障害児の職業に関す

る問題,教育に関する問題について調査・研究を行なってきた。特に具体的な

問題を把握するとともに当面の課題について適切な援助をするため,サリドマ

イド児等両上肢障害児のキャンプや合宿訓練に参加し,また父母との懇談会を

通してそれを実施してきた。その中でも当面する最も大きな課題であった中学

進学問題については専門家の協力を得て具体的な手だてとすることもできた。


